



EL PAPA ENTREGÓ UNA ROSA DE ORO AL SANTUARIO DE FÁTIMA



A su llegada al Santuario de Fátima, el 12 de mayo, el Papa Benedicto XVI colocó al lado de la imagen de Nuestra Señora de Fátima la Rosa de Oro. Su Santidad se acercó a la venerada imagen de Nuestra Señora de Fátima, venerada en la Capilla de las Apariciones, y depositó a sus pies la Rosa de Oro. La Rosa de Oro es un don simbólico que los Papas entregan como señal de particular benevolencia o en reconocimiento y recompensa de señalados servicios prestados a la Iglesia o al bien de la sociedad. La primera Rosa de Oro fue concedida al Santuario de Fátima por Pablo VI en sesión del 21 de noviembre de 1964 del Concilio Vaticano II bendecida por el Papa el 28 de marzo de 1965. Fue entregada en Fátima por el Cardenal legado Fernando Cento, en mayo de 1965. Ahora, el 12 de mayo de 2010, el propio Papa entregó una segunda Rosa de Oro al Santuario de Fátima.

www.fatima.pt/es/news/el-papa-entrego-una-rosa-oro-al-santuario-fatima